

---

## Nota de prensa

---

### **Delegación de docentes de Ecuador visita El Salvador para intercambiar experiencias educativas**

Esta mañana, El Salvador recibió a docentes galardonados del Concurso de Excelencia Educativa 2023, que desde el año 2008, la Fundación para la Integración y Desarrollo de América Latina (FIDAL) impulsa con el fin de reconocer a los mejores educadores de Ecuador e Iberoamérica que, día a día, aportan con su conocimiento, tiempo e ideas innovadoras para poner en marcha proyectos que pueden ser replicados en la región.

La premiación de la edición XV del concurso nacional y X edición del concurso iberoamericano de Excelencia Educativa, realizada en agosto de 2023, fue una muestra del compromiso de FIDAL por resaltar la labor de estos profesionales, además, la Oficina de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) en Ecuador ha respaldado este concurso otorgando un premio especial para los docentes ganadores; este premio incluye una visita a un país iberoamericano donde la OEI tiene presencia, con el propósito de intercambiar experiencias educativas exitosas.

Para la presente edición, se seleccionó a El Salvador como destino para su visita, programada del 11 al 15 de marzo de 2024. La delegación estará compuesta por cuatro distinguidos educadores y un representante de la Fundación FIDAL.

La misión, coordinada por la oficina de OEI en El Salvador, cuenta con el respaldo del ministro de Educación, Ciencia y Tecnología, Mauricio Pineda.

Durante la estancia, los docentes galardonados participarán en una agenda de actividades enfocada en conocer el modelo educativo de El Salvador y explorar proyectos innovadores implementados en el país; la agenda incluye visitas a centros escolares en el marco de la Nueva Reforma Educativa "Mi Nueva Escuela", así como reuniones con docentes y referentes ministeriales involucrados en procesos de formación docente.

Además de las actividades educativas, los delegados tendrán la oportunidad de descubrir la riqueza cultural e histórica de El Salvador, con visitas al Centro Histórico de San Salvador y otros atractivos turísticos.

El Concurso de Excelencia Educativa 2023 y la visita premiada a El Salvador representan un paso significativo hacia la promoción de la calidad educativa y el intercambio de buenas prácticas entre los países iberoamericanos. La Fundación FIDAL y la OEI continúan su labor de reconocer y apoyar a los educadores que día a día contribuyen al desarrollo y bienestar de la sociedad a través de la educación.

**CONTACTO**

**Meliza Bravo**  
Comunicación  
[meliza.bravo@oei.int](mailto:meliza.bravo@oei.int)  
0997717305

## Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

### CONTACTO

**Meliza Bravo**  
Comunicación  
[meliza.bravo@oei.int](mailto:meliza.bravo@oei.int)  
0997717305